

*Erlöst bist du von allen Schmerzen,
doch lebst du weiter in unseren Herzen.*

Mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

Hermann Seiler

16. Dezember 1930 – 12. Februar 2020

Es war ein langer Weg; auch wenn wir damit rechnen mussten und der Tod als Erlöser kam, schmerzt doch die Endgültigkeit.

Wir denken mit grosser Liebe und Dankbarkeit an all die wunderschönen Erlebnisse, die uns trösten und uns immer mit dir verbinden.

Wir bedanken uns herzlich bei Dr. med. Th. Gottschalk, Dr. med. M. Hagen, dem Spitex- und dem Pfl egeteam des Tertianum Horgen, die ihn liebevoll gepflegt und umorgt haben.

Die Urnenbeisetzung fand im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

In liebevoller Erinnerung

Monika und Hanspeter Sihler-Seiler
Ayten und Peter Seiler